

けんこうニュース

発行所
奥津医院
 南足柄市生駒381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一



矢倉沢下庭より見た矢倉岳 奥津 紀一



昨年はいろいろ災害の多い年でしたが、幸いこの地区では大過なく過ごすことができました。

今年はおだやかな一年であることをお祈りいたします。

医師会の事業としては上病院との連携の強化、在宅医療での協力体制の整備や、中越地震の教訓をもとに災害時の救急態勢の構築

に努力しようと考えています。

当院としましては、新しいスタッフが揃いましたので、診療について考え直し、これを機会に皆様に、より「快い医療」を提供してゆきたいと思っておりますので、来院される皆様よりのご意見、ご指導をよろしくお願い致します。

箱根駅伝
 順天堂大五位

今年も一月二日、箱根駅伝のメディカルサービスに小田原中継所にでかけました。

特にアクシデントはありませんでしたので仕事はありませんでした。

応援に来た人が二人具合が悪くなり救急車をお願いしました。

院長の母校順天堂大学は五位で、まあまあ成績でした。

当地区では
 インフルエンザは
 まだほとんど
 出ていません

十二月末、小田原市、秦野市、山北町で少数発生したようですが、流行というほどにはなっていません。

全国的にもあまり発生していないようです。それでも、ご心配の方は予防接種をして下さい。

まだワクチンはありません。



わらび座ミュージカル
 「ドクトル長英」
 南足柄市文化会館で上演
 一月二十九日

江戸時代の末期、日本の近代医学の幕開けの一端を負った、高野長英の物語をミュージカル形式で上演します。

ご興味のある方は、ぜひご覧下さい。

湧言飛語



今年の始まりは、お天気も良く、おだやかな年明けといえそうです。

病気の方も、インフルエンザの流行もなく、医療機関もおだやかな年明けとなっています。

昨年の中越地震の被災地では、まだまだ復旧作業が続いているようです。

幸い、この地区では大した災害に見舞われずに済んでいます。この地震の教訓を生かし、この地域での災害時救急のプランを作りあげたいと考えます。

三師会「医師会、歯科医師会、薬剤師会」と行政の担当者で二月一日に現地での救護活動をして来た人達の報告会を開きます。

平穏な間に対策を十分に考えましょう。

院長